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10月14日，肩负宁波全市广
大党员干部和人民群众的重托，我
市出席中国共产党第二十次全国
代表大会的三名代表抵达北京。
这三名党的二十大代表是：省委常
委、市委书记彭佳学，北仑区大碶

街道灵峰社区党委书记史孟艳，奉
化区萧王庙街道滕头村党委书记、
村委会主任傅平均。

赴京前，代表们表示，即将召
开的党的二十大，是在全党全国各
族人民迈上全面建设社会主义现

代化国家新征程、向第二个百年
奋斗目标进军的关键时刻召开的
一次十分重要的大会，事关党和
国家事业继往开来，事关中国特
色社会主义前途命运，事关中华民
族伟大复兴。当选为党的二十大

代表，既是一份荣耀，更是一份责
任，将以饱满的政治热情和昂扬的
精神状态履行好光荣使命，努力做
到不忘初心、牢记职责，不负重托、
不辱使命。

记者 滕华 石承承

10月14日 周五 晴

迎着杭州的朝阳出发，中午
已抵达北京。

这一路，心潮澎湃，荣誉和
责任一直萦绕在我的脑海。回
想起出发前，党的十九大代表胡
朝霞大姐将她参加十九大时佩
戴过的党徽作为礼物赠送给我，
那一刻我深刻感受到了传承的
力量。

我和朝霞大姐都来自宁波北
仑，这里是党章守护者张人亚的
故乡。2017年10月31日，习近平
总书记参观中共一大会址，当讲
解员介绍张人亚保护展柜中那本

《共产党宣言》中文译本的故事
时，他询问道：“那你说的那个人
呢？（张人亚）后来怎么样？”

1927 年“四·一二”反革命
政变后，张人亚冒着危险将中共
二大决议、《共产党宣言》中文译
本等一批党内重要文件秘密送
回宁波老家，托付给父亲，父亲
为此修建了一座儿子的衣冠冢
用来存放。如今，保存完好的

《中国共产党第二次全国代表大
会决议案》成为记录中共二大的
孤本文献，其中收录的中国共产
党第一部党章更是弥足珍贵。

这次参加党的二十大，我把
张人亚守护的首部党章复制本
精心包装，带进了行李箱。北仑
这块红色土地上有着代代传承
的红色基因。自2017年底建成

张人亚党章学堂，这里已成为省
级青少年红色基因传承基地、红
色旅游教育基地、党史教育基
地，至今已有省内外超6000批、
20万人次党员群众前来参观学
习、感悟初心……

飞行途中，从高空俯瞰云层
下的城乡社区，平静美好。记得
2020年3月29日，习近平总书记
亲临我们社区服务的大碶高端汽
配模具园区，这一时刻，我终生难
忘。经历这三年，我想向总书记
报告，现在园区发展得很好！

这次，我特地准备了一本
《牢记嘱托这三年》的小画册一
起带去北京。它记录的是园区这
些年间的点滴变化，规模从当初
的400亩扩张到4000亩，企业从
最初的30家增加到78家，员工
从 8000 人增加到 2 万人。今年
1月-8月，大碶高端汽配模具园
区的工业总产值达到了203.1亿
元，同比增长 25.1%，不少企业
赶上了电动车的风口，建了新厂
房，并购了外国企业，迎来了爆
发式增长……相信未来五年，中
小企业和产业工人的幸福感、获
得感、安全感会更强。

一本首部党章复制本、一本
《牢记嘱托这三年》小画册，可以
说是礼轻情意重。在这次盛会
中，我一定会不辱使命、不负重
托、认真履职，讲好宁波这块红
色热土上发生的传奇故事。

记者 滕华 整理

10月14日，党的二十大
代表，奉化区萧王庙街道滕
头村党委书记、村委会主任
傅平均抵达北京。

在出发去北京前，他特
地准备了两箱礼物，一箱是
来自河北省保定市阜平县店
房村的“润蜜集”现调蜜饮山
泉水，一箱是来自贵州省黔
西南布依族苗族自治州义龙
新区雨樟镇并嘎村的“滕嘎
香”腊肉。

店房村和并嘎村都是滕
头村的“好朋友”。

2016年，滕头村与店房
村结对。傅平均先后三次赴
当地考察，发现当地拥有水
资源优势，后滕头村决定出
资300万元帮助当地建设矿
泉水加工厂，投产后经济效
益明显。2020年，傅平均还
牵头帮助店房村设立滕头乡
村振兴学院店房分院，通过
组织培训带动当地旅游业发
展。

2022年，由滕头村和并
嘎村共投共建共营的“滕嘎
香”腊肉加工坊正式成立，经
营“滕嘎香”品牌腊肉、香肠，
为当地的产业振兴注入新动
力。

特地带上两箱土特产去
北京，傅平均说，是希望能进
一步打响“润蜜集”和“滕嘎

香”两个品牌的知名度，增加
销量，也增加当地老百姓的
收入。

“一村富不是富，村村
富才是真的富。”出发去北
京前，傅平均站在滕头乡
村振兴学院前掷地有声地
说。

2019年 7月，滕头乡村
振兴学院成立，致力于输出
乡村振兴的“滕头经验”，全
方位开拓农村干部的思路视
野，提升他们改变现状的信
心，做好“扶志+扶智”。

傅平均说，这次赴京参
会，自己很重要的一个任务，
就是将滕头村在“乡村振兴”

“共同富裕”“党建联建”方面
探索、总结的方法、经验带到
北京去交流、去分享。

10 月 14 日下午，在电
话里得知傅平均要把“润蜜
集”现调蜜饮山泉水当作礼
物带到北京后，“润蜜集”的
相关负责人杜亚连很高兴。

他说，目前工厂的日生
产能力在2000-3000箱，但
已经无法满足市场需求，第
二个工厂预计会在今年年底
竣工投产。生产能力的提
升，将为当地老百姓带来更
多的就业机会。

记者 石承承
通讯员 傅丹丹

我市三名代表赴京出席党的二十大

带着两份礼物赴盛会 带着“好朋友”的礼物去北京

从宁波出发前，傅平均特地带上了两位“好朋友”的礼物。
记者 崔引 摄

史孟艳抵达北京驻地后留影。 受访者提供
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